



3.500 alumnos de Bachillerato se adentrarán en los laboratorios y aulas universitarias

Jornadas de Puertas Abiertas en la Universidad de martes a jueves

R.D.L. | SALAMANCA

Más de 3.500 estudiantes de Bachillerato tendrán su primer contacto con la Universidad de Salamanca la próxima semana cuando, con motivo de las Jornadas de Puertas Abiertas de la institución académica, los jóvenes podrán adentrarse en las aulas universitarias y conocer también de cerca sus laboratorios y equipamientos científicos.

“Venderse” es el objetivo de las jornadas y para ello los centros han organizado actividades que

van mucho más allá de una conferencia. La Facultad de Biología quiere convencer a los potenciales alumnos con una visita al herbario y a las colecciones zoológicas y también podrán asistir a clases prácticas. Ciencias sacará sus robots para hacer demostraciones, Ciencias Químicas llevará a cabo demostraciones prácticas en los laboratorios y en Farmacia los más atrevidos tendrán la ocasión de visitar el laboratorio de farmacia y prepara

rar fórmulas a la vieja usanza.

En Ciencias Sociales guiarán a los jóvenes por las instalaciones, prestando especial atención de la zona de Comunicación Audiovisual. En Economía y Empresa y Filosofía, los alumnos podrán conocer la experiencia de un estudiante titulado y conversar con él.

En total son 52 los institutos inscritos en las jornadas del 21 al 23 de marzo. También hay familias que han solicitado visitas fuera del programa de puertas abiertas.



Estudiantes de Bachillerato en un laboratorio de la Universidad.